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REQU ER.lvIENTO N®            001 /2024

0 Vereador Leandro lvtagoga no usa de
suas prerrogativas parlamentares, etc.;

Considerando  que,  a  acessibilidade  no  tfansito  permite  que  pessoas  idosas,  com
deficiencia, mobilidade reduzida, dentre outros, alcancem e utilizem com seguranca e autonomia
os espaaps urbanos, garantindo aos mesmos a direito de ir e vir possibilitando maior qualidade
de vida e oportunidades de acesso a todos os cjdadaos;

Considerando que,  na area central da cidade possui vagas destinadas exclusivamente
para estacionamento de taxistas, deficientes fisicos e idosos;

Considerando que, em nossa cidade o ndmero de idosos, deficientes fisicos e portadores
de fibromialgia bern como autistas teve urn aumento considefavel, onde muitos tern encontrado
dificuldade para estacionarem no centre da cidade, sendo necessario a criagao de mais vagas
destinadas exclusivamente para essas modalidades a fim de suprir a demanda;

Considerando  ainda  que,  em  determinados  dias  a  fluxo  desses  motoristas  aumenta
consideravelmente,  uma  vez que,  diversos  predios  pablicos,  comercjais e agencias  bancarias
estao localizados no centre da cidade;

Considerando finalmente que, na area central existem os Pontos Privativos de Taxis, os
quais sao uma reserva na via pdblica destinada ao estacionamento exclusivo desses veioulos,
contudo na maior parte do dia nao tern ooupaeao completa, sendo assim necessario realizar urn
levantamento da atual ocupaeao desses pantos visado urn melhor aproveitamento dos mesmos;

Ora o exposto:

Req uer   a  Mesa,  ouvido  o  Colendo  plenario,  satisfeitas  as formalidades

+e£'nmseitn:a('BEMajfr#i)::j8s°£CiiE%6°D]dussgis#o%:iELEr,sdo?iCiR:#:one::tnatr°a¥sut:i:#d'a€:
a seguinte informaeao:

•     Ha estudos por parte do Departamento Municipal de Tfansito (DEMUTRAN), visando
a amplia§ao do nomero de vagas de estacionamento destinadas exclusivamente
para deficientes fisjcos, idosos, autistas e portadores de fibromialgia na area central
da cidade?

JUSTIFICATIVA:

0 presente questionamento vein das pessoas portadoras de necessidades especiais,
pois os mesmos hoje estao com dificuldades de estacionar na area central.  Dai a razao da
propositura, que esfa a merecer a aprovacao do Colendo Plenario.


